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1946 als Amerika-Haus gegründet und Anfang der 60er Jahre in ein binationales, kulturelles 
Zentrum umgewandelt, ist das dai seit 1987 einem Trägerverein, der Schurmann Gesellschaft 
e.V. unterstellt. Getragen vom Kultusministerium, der Stadt Heidelberg, dem Auswärtigen  
Amt und gefördert durch die US-amerikanische Botschaft, bedarf es auch besonderen Unter-
nehmergeistes, um die Mittel für die umfangreiche kulturelle Arbeit bereitzustellen. 
 
In der Programmarbeit besetzt das dai vor allem das Neue. Entwicklungen, Trends und 
Problemstellungen wachsam und hellhörig wahrzunehmen ist Aufgabe des Programms. 
Vorträge, Podiumsdiskussionen, Workshops, Ausstellungen, Konzerte, Lesungen und andere 
künstlerische Vorstellungen sollen das Publikum - sowohl was die aktuelle als auch die lang-
fristige Orientierung betrifft - für internationale Kommunikation und Austausch sensibilisieren. 
 
 
Originally the German-American Institute (dai) Heidelberg used to be an America House, 
founded in 1946. During the 1960s it became a binational cultural center, and since 1987 the 
dai has been associated with the Schurmann Gesellschaft e.V. The organization obtains most 
of its financial resources from the Ministry of Culture and Education, the city of Heidelberg, the 
State Department, and the U.S. embassy. A special entrepreneurial spirit is needed to offer 
the wide-ranging cultural events.  
 
In its programs, the dai emphasizes new developments, trends and problems. To facilitate 
understanding between cultures, especially those of America and Germany, the dai offers a 
wide range of workshops and seminars. They are constantly expanding their program trying to 
keep up with current developments, trends, and problems. 
 


